
 
 

 

 
 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0067/2019.                                                         Em, 19 de fevereiro de 2019. 
 

SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO A 
IMPLANTAÇÃO DE UMA ALA DESTINADA AO 
ATENDIMENTO À MULHERES  NO HOSPITAL 
MUNICIPAL DE TAMOIOS. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº Sr. 
Prefeito solicitando a implantação de uma Ala de Destinada ao Atendimento à Mulheres no 
Hospital Municipal de Tamoios. 

 
Sala das Sessões, 19 de fevereiro de 2019. 

 
 

ADEIR NOVAES 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 
 O Hospital de Tamoios tem sala suficiente para destinar o atendimento às mulheres. 
Podemos contar com assistência ginecológica e obstétrica, etc, com isso as mulheres poderão 
contar com um local exclusivo para elas, para realizarem seu pré-natal e outros atendimentos 
necessários para mulher, tendo no setor todos os aparelhos necessários para seus exames.                                                                          
    Com essa ALA Destinada somente as mulheres ira diminuir o fluxo de pacientes no 
Hospital Municipal da Mulher no primeiro distrito de Cabo Frio.    
 Seria um enorme ganho para nosso Distrito evitando que muitas mulheres sofram até 
chegar para ser atendida a mais de 43km. É um absurdo tendo uma população tão grande 
quanto á de Tamoios e não termos um local próprio para que as mulheres da nossa 
comunidade possam dá a lus(ter) seus filhos.                                                                                                                                                                                            
     Assim, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação da nossa 
proposta. 
 


